
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

  
ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA DE VEREADORES DE AMARAL FERRADOR. 
 Aos quatro (04) dias do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis (2016), às dezenove horas 
(19:00), no prédio cedido pela Prefeitura Municipal, conforme o Decreto nº 1.703/2011 a Câmara de 
Vereadores, sob a Presidência do Vereador JOÃO CARLOS COELHO MARTINS, presentes os 
Vereadores: Carlos Rafael Silva da Silva e Marcio Machado de Vasconcellos da Bancada do PMDB; Ozi 
Viégas de Lacerda da Bancada do PP; Nataniel Satiro do Val Cândia e Paulo Sergio da Silva da Bancada 
do PDT, Manuela Louzada Lacerda da Bancada do PT e João Paulo Borges de Vargas da Bancada do 
PSDB . Assim reunidos, o Senhor Presidente declarou aberta à Sessão e a seguir colocou em Discussão 
e Votação a Ata da Sessão anterior - APROVADA POR UNANIMIDADE – EXPEDIENTE RECEBIDO – of. 
nº. 045/2016: A Escola da Colônia Santo Antônio convida para a Festa Julina da Escola a realizar-se no 
dia 14/07/2016 nas dependências da escola com inicio previsto para as 13 horas. Oficio Circular 
CM/0434/16: A Câmara Municipal de Canoas encaminha cópia da Indicação protocolada na Casa sob 
o nº. 2016/4663 firmada pelo vereador Juares Carlos Hoy. - ORDEM DO DIA : Não houve. – GRANDE 
EXPEDIENTE – VEREADOR-NATANIEL SATIRO DO VAL CANDIA: Cumprimentou o presidente colegas 
vereadores assistências que dão as honras com suas presenças e ouvintes da radio são José,registrou 
a presença de membros do diretório do PSDB,funcionários municipais e produtores do município 
presentes,Falou do mal atendimento em algumas vezes dos médicos de Amaral aos pacientes que 
necessitam desse atendimento,disse que essa semana chegou um senhor com o braço quebrado la no 
hospital e o medico examinou ele e ficou em duvida se estava quebrado ou não,e esse senhor pediu 
que lhe encaminhasse para camaqua e o medico negou o encaminhamento,e então esse senhor 
conseguiu um carro para ir a camaqua e chegou la e fez um raio x e estava com o braço quebrado 
mesmo,disse que o poder executivo devia sentar com esses médicos e dar mais atenção para o povo 
porque as ambulâncias não tem que andar em vão mas tem que socorrer uma pessoa com o braço 
quebrado,falou que esse senhor muito contribuiu para esse município e hoje esta aposentado mas 
estava arrumando uma cerca em sua propriedade e caiu do reboque e fraturou o braço e doutor Alex 
negou recurso a ele,e  nem acionando a presidente do hospital resolveu esse problema,então disse 
que as ambulâncias são para conduzir os doentes mas que um quebrado também tem esse direito e o 
medico não pode ter duvida sobre isso tem que ter certeza das coisas,disse que vai ficar registrado e 
se acontecer mais uma fez ai será caus de policia,disse que jamais um medico pode ter duvida e 
incerteza porque com isso ele pode matar um paciente.Falou que já comentou nessa casa sobre uma 
emenda de cem mil reais do Afonso mota da bancada do PDT,que veio para esse município na área da 
saúde e foi destinada essa emenda e o projeto já esta com esse vereador que será para o posto de 
saúde da coxilha para aquisição de equipamentos e reformas,disse que pediu para ser destinada para 
la porque aquele posto precisa de uma reforma e de alguns equipamentos que estão faltando,falou 
que já teve informação que la naquele posto não tem nem um  telefone para receber uma ligação 
porque faz tempo que esta cortado e não dão um jeito,disse ainda que numero particular dos 
funcionários não é do uso do posto,então falou que esse é uns dos problemas que precisa ser 
resolvido la na coxilha,falou que aquele posto nem parece ser um posto de saúde pela feiúra que esta 
aquela pintura,então disse que fez essa emenda para ver se melhorem aquele posto la,agradeceu e 
encerrou sua fala.  - MOMENTO DE LIDERES – LIDER DO PMDB-VEREADOR MARCIO MACHADO DE 
VASCONCELLOS: Não se encontrava mais no recinto. LIDER DO PDT-VEREADOR PAULO SERGIO DA 
SILVA: Cumprimentou o presidente senhores vereadores assistências que dão as honras com suas 
presenças e ouvintes da radio são José,disse que em sua opinião foi perdido doses anos para Amaral 
ferrador,porque essa semana tiveram duas audiência com o governador do estado a qual 
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agradeceram pessoalmente o governador pela água da diamantina e da cidade,disse que lhe fizeram 
um pedido e o governador prometeu junto ao diretor do DAIER e ao promotor e ao deputado sossela 
que essa maquina não vai mais parar os trabalhos e que em breve estarão levantando os 
bueiros,então disse que fizeram esse agradecimento pessoalmente ao governador,falou que pediram 
uma ambulância nova para o município porque estão a cada momento segundo os motoristas com o 
coração na Mao por causa do estado que estão essas ambulâncias.Pediu ao presidente que leve aos 
ouvidos dos presidentes de partidos que tenham pelo menos moral e ética para respeitar um partido 
ao outro,disse que esse Pais esta passando pela pior crise moral e ética da historia e pior crise 
financeira,disse que tem recebido ligações e pediu a todos que tenham ética e moral e decência e 
respeite os diretórios e as executivas e cuidem de seus partidos,então disse que do PDT quem cuida e 
o PDT,e tem certeza que com PSDB e a mesma coisa e com PMDB também é a mesma coisa,o PP 
quem cuida é o PP,disse que agora virem se meter em seu partido e que ate agora esta quieto porque 
não é lacaio e que quer salvar Amaral ferrador e ate tem pena do próximo prefeito que entrar porque 
são oito milhões de reais e esse prefeito vai ter que viajar toda hora para Brasília e se agarrar com os 
governos e se depender desse vereador vão ir ate o ultimo minuto do segundo tempo para salvar 
Amaral ferrador,então falou aos vereadores que respeite os partidos e que andem com seus 
companheiros,disse ainda que ética teria esse vereador se chegasse la no Jorge e dissesse que o Jorge 
tem que votar no fulano,então falou que chega de tanta vergonha nesse município e nesse pais e 
falou para alguns eleitores que vai fazer um vídeo que vai dar o que falar,então falou mais uma vez 
que respeitem os partidos,agradeceu e encerrou sua fala. LIDER DO PSDB-VEREADOR JOÃO PAULO 
BORGES DE VARGAS: Dispensou a palavra. LIDER DO PT-VEREADORA MANUELA LOUZADA LACERDA: 
Cumprimentou o presidente nobres colegas e assistências que dão as honras com suas presenças, 
registrou nessa casa que mais uma vez aconteceu um fato com uma pessoa a qual já colocou a 
prefeitura na justiça para que fosse feita sua cirurgia e infelizmente essa mesma pessoa tinha uma 
consulta em rio grande e foi esquecido pelo motorista que dirigia o carro da saúde, disse que isso é 
lamentável que um motorista venha esquecer-se de um paciente que tem uma consulta marcada 
porque já é difícil para conseguir marcar uma consulta e agora essa pessoa vai ter que esperar por 
mais trinta dias para ir a uma reconsulta, disse que falou com o secretario hoje e ele pediu desculpa, 
mas essa vereadora esta sempre dizendo que a coisa tem que serem feitas corretamente e um 
profissional desse tinha que ser punido porque como que vai esquecer se ele tem a lista de nomes 
dos pacientes, então disse que o próximo prefeito que entrar para la que não olhe pelo lado 
politicamente e sim a ética dos funcionários e o profissionalismo,disse que esse cidadão muito 
contribui com esse município e é lamentável que ele passe por isso e essa vereadora como política 
tem que presenciar certas senas como essa,então disse que tem certeza que Amaral ferrador um dia 
vai ser um Amaral que atenda a todos como se deve,então pediu desculpa para o secretario e pediu 
que ele seja mais rígido e fiscalize porque ele esta sendo pago com dinheiro publico e quando se toma 
frente de um trabalho tem que ter pulso das coisas, agradeceu e encerrou sua fala. LIDER DO PP-
VREADOR OZI VIEGAS DE LACERDA: Cumprimentou o presidente nobres colegas e assistências que 
dão as honras com suas presenças, disse que ouvindo atentamente o vereador Nato sobre o doutor 
Alex e falou que esse problema não é de hoje e de muito tempo disse ainda que ele nunca encaminha 
ninguém quebrado e é bom que ninguém se quebre porque ele não manda para diante,falou que já 
teve caso de gente de casa que estava todo quebrado correndo risco de perder o braço e ele dizia que 
não,então disse que o doutor Alex pode ser ruim ou bom em outros casos mas para quebradura é um 
problema.Falou também à vereadora Manuela que já faz um bom tempo que esta nessa casa e na 
política e esse tipo de coisa não é de hoje que acontece das pessoas se esquecerem e fazer essas 
judiaria com os pacientes,salientou que isso não é coisa de hoje disse que uns fazem por querer 
outros fazem que se esquecem e infelizmente isso acontece a muito tempo e se olhar as atas dessa 
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casa a anos atrás já tem reclamação disso ai,disse que infelizmente as pessoas para ganhar uma 
eleição faz tudo,tudo é maravilha mas depois o discurso muda e isso é uma coisa que esse vereador já 
tem experiência também.Parabenizou o prefeito e o secretario de transporte que hoje a colônia esta 
quase que cem por cento patroladas e ate as entradas das propriedades dos colonos,disse que foi 
uma pena que se passou dois anos sem atendimento mais que agora foi resolvido o problema.Falou 
que vem brigando com o secretario que tem o problema das pontes e o secretario prometeu que vai 
resolver esse problema mas que o pior problema é conseguir a madeira,agradeceu e encerrou sua 
fala. LIDER DO GOVERNO-VEREADOR OZI VIEGAS DE LACERDA: Dispensou a palavra. PRESIDENTE - O 
presidente falou que existe uns boatos que a prefeitura esta investindo la na ponte da amizade onde 
teriam feito uma parceria entre Amaral,chuvisca,e camaqua,para arrumar essa ponte,então pediu 
que o líder do governo esclareça porque ate ouviu uma reportagem que saiu mas quer que o líder do 
governo traga essa informação para esclarecer essa duvida.Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente encerrou a Sessão convocando os Senhores para a próxima segunda-feira no mesmo local 
e no horário das 19 horas. Para constar eu Manuela Louzada Lacerda ............................................... 
Secretária, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim, pela Senhora Presidente e demais 
Vereadores presentes. 
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